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Светлана КАМЕКА

■■ Семьям■ военнослужа-
щих■ нужно■ создать■ хо-
рошие■ условия.■ Но■ и■ за■
благоустройство■ быта■
гражданских■ спрос■ тоже■
будет■жестким.

В РЕГИОНЫ - 
СТОЛИЧНЫЙ 
УРОВЕНЬ
- многие начинают счи-

тать: сколько у депутатов 
отпуск и куда они поедут. 
Обоснованно вам говорю: 
в избирательные округа они 
поедут, - сказал после закры-
тия весенней сессии глава ГД.

Как и обещал, спикер Гос-
думы, подобно другим пар-
ламентариям, вместо отдыха 
отправился в свой округ  - 
в Саратовскую область. 

вячеслав володин взял 
шефство над поселком Со-
коловый. в этот раз заглянул 
посмотреть, как преобразит-
ся местная школа. Сейчас 
там  возводят спортивные 
объекты.

- Здесь у нас в большин-
стве своем проживают се-
мьи военно служащих. Сое-
динили поселок с Саратовом. 
Построили путепровод, по-
ликлинику. Школа должна 
соответствовать всем тре-
бованиям на уровне столич-
ных: и с бассейном, и с ле-
довой ареной. мы должны 
окружить заботой тех, кто 
защищает страну.

Заботится вячеслав воло-
дин и о школьниках област-
ного центра:

- восемнадцать процентов 
школ Саратова работают 
в две смены. в течение како-
го времени вы переведете их 
на односменное обучение? - 
спросил он у местных депу-
татов.

в ответ тишина.
- вот для чего вас избирали! 

вот для чего вы должности 
занимаете. возьмите, займи-

тесь школами! Это ваша за-
дача. Либо уйдите.

ЕСТЬ СТаТЬя - 
«ХаЛаТНОСТЬ»
непростой разговор про-

должился и с чиновниками. 
раньше вячеслав володин 
инициировал проект «ре-
монт дворов». всего в списке 
381 придомовая территория. 
Уже готовы 162. Казалось бы, 
большие деньги дали впервые 
за сорок-шестьдесят (!) лет - 
наводи порядок и радуйся. 
но судя по реакции местных 
жителей, которые напрямую 
пишут председателю Госдумы, 
не все так хорошо, как хоте-
лось бы:

- Когда мы говорим о горо-
дах, вид в основном зависит 
от того, насколько они благо-
устроены. не скрою, получаю 
много жалоб по Саратову. Что 
не только мусор не убирается, 
но и никто город не чистит, 
не моет. Зимой это касается 
снега, летом - грязи, пыли. не-
просто было найти финанси-
рование, а затем реализовать 
проект по реконструкции на-
бережной Саратова. Построи-
ли. а кто будет убирать, под-
держивать в нормальном 
состоянии? а если ее не под-
держивать, год-второй - от нее 
ничего не останется. У меня 
вопрос один: как вы собирае-
тесь дальше работать? - об-
ратился он к мэру и главам 
районов. - надо развивать это 
пространство. а у нас что по-
лучается? Отремонтировали, 
а на следующий год водой все 
смыло. Лестница вся разру-
шена.

Действительно, кто был на 
набережной, видел, как на-
чинает облезать былое ве-
ликолепие - трава пожухла, 
там и сям зияют проплешины. 
Отваливаются куски бетона 
и штукатурки.

- За это надо спрашивать, - 
это уже обращение к проку-
рору. - ненадлежащее испол-

нение обязанностей никто не 
отменял. Статья в Уголовном 
кодексе 293 «Халатность».

никто терпеть не справляю-
щихся со своим делом началь-
ников не собирается.

- Сейчас губернатор снял по 
недоверию главу Балаково, 
Петровска, Балтая. Ситуация-
то меняется в лучшую сторо-
ну! Это люди говорят. новые 
главы пошли во дворы, начали 
встречаться на предприятиях. 
решать вопросы. наводите 
жесткий порядок. Уйдут - туда 
дорога. работать будут - будем 
поддерживать. Этот разговор, 
если хотите, последний. Даль-
ше никаких увещеваний не 
будет, -   предупредил володин.

ПРОСЧЕТЫ?  
За ВаШ СЧЕТ
Под статью «Халатность» 

можно подвести и невозмож-
ность скоординировать свою 
работу с другими. типичная 
картина в наших городах 
и поселках: только положили 
свежий асфальт, посадили де-
ревья и цветы - красота! Как 
тут же приезжают энергети-
ки или тепловики, все раска-
пывают и начинают ремонт 
трасс. Спрашивается, а где 
они раньше были? Почему 
не отремонтировали, когда 
шло благоустройство?

на это тоже обратил вни-
мание спикер ГД:

- Кроме количественного 
показателя обязательно учи-
тывайте качественный. Люди 
должны взять и сказать: «Да, 
это нас полностью удовлетво-
ряет». или наоборот. тогда 
надо думать, что не сдела-
но, что переделать. впервые 
город получил эти средства. 
а есть план сопровождения 
этого проекта ресурсоснаб-
жающими организациями? 
имейте в виду, к ресурсникам 
обращаюсь: если начнете ко-
пать в отремонтированных 
дворах, будет это все за ваш 
счет.

■■ Японцы■настолько■про-
гнулись■под■США,■что■мол-
чат■о■том,■кто■ударил■по■
Хиросиме■и■Нагасаки.

6 и 9 августа 1945 года бе-
лый дом сбросил атомные 
бомбы на японские города. 
превратились в пепел, умер-
ли позже от ожогов и лучевой 
болезни больше 450 тысяч че-
ловек. те, кто выжил, до сих 
пор страдают от последствий, 
вызванных радиационным об-
лучением, - почти двести ты-
сяч несчастных. 

- 79 лет назад случилась 
страшная трагедия  - сотни 
тысяч мирных граждан по-
гибли в результате атомной 
бомбардировки сШа города 
Хиросимы. Через несколько 
дней та же участь постигла 
нагасаки,  - напомнил пред-
седатель пс. - никакой воен-
ной необходимости в этом не 
было. Вашингтон в дальней-
шем стал использовать ядер-
ное оружие для устрашения 
других государств: жгли на-
палмом Вьетнам, вторглись 
в корею, афганистан и ирак, 
бомбили югославию, ливию и 
сирию. сШа остаются един-
ственной страной, применив-
шей ядерное оружие.

ни один из японских поли-
тиков на траурной церемонии 
в честь памяти жертв не на-
звал виновника ужаса - аме-
рику. зато начали обвинять... 
россию. премьер японии Фу-
мио кисида заявил о якобы 
угрозах с нашей стороны.

- мы осуждаем неодно-
кратную ядерную риторику 
москвы. япония не смирится 
с ядерными угрозами со сто-
роны россии. катастрофы не 
 должны повториться, - заяви-
ла и   представитель японии 
в оон.

Владимир путин неодно-
кратно говорил, что россия не 
собирается начинать ядерную 
войну. В нашей доктрине про-
писано, что применить тяо 
можем в исключительных слу-
чаях - агрессии против стра-
ны или ее союзников с при-
менением оружия массового 

уничтожения. либо когда под 
угрозу поставлено существо-
вание самого государства.

участники нато тем вре-
менем настойчиво переходят 
красные линии.

- Время идет, но методы 
сШа не меняются,  - конста-
тирует Вячеслав Володин. - 
они превратили украину в 
плацдарм для войны с нашей 
страной. расширяют инфра-
структуру нато в регионах 
азии против китая. наносят 
со своими союзниками ракет-
ные удары по мирным горо-
дам ирана. разжигают новые 
конфликты и  подогревают 
старые.

тогда они могли махать 
ядерной дубиной, так как  
у других не было подобных 
технологий. но в 1949 году  
в ссср провели успешные 
испытания атомной бомбы. 
Штатам пришлось завязать 
узелком желание нас сровнять 
с землей.

- наличие ядерного потенци-
ала у россии и китая являет-
ся сдерживающим фактором 
агрессора,  - заявил спикер 
госдумы. - более того, разра-
ботанные в нашей стране за 
последнее время высокотехно-
логичные средства вооруже-
ния позволяют говорить о пре-
имуществе над сШа. поэтому, 
когда Вашингтон и брюссель, 
угрожая безопасности россии, 
поставляют  самолеты и раке-
ты, занимаются координацией 
военных действий на украи-
не, парламенты и граждане 
сШа и евросоюза должны по-
нимать, что своими действия-
ми выжившие из ума руково-
дители их государств могут 
привести мир к трагическим 
последствиям.

по последним американ-
ским подсчетам, у сШа 5044 
ядерные боеголовки, у Фран-
ции - 290, Великобритании - 
225. у россии - 5580 и у ее 
партнера китая - 500. счет не 
в пользу запада. Впрочем, вы-
игравших в ядерной войне не 
бывает.  неплохо бы это нако-
нец понять англосаксам и пе-
рестать накалять обстановку.

■■ И■оперативная■помощь■
мирным■жителям.

боевые действия в курской 
области: Владимир■ Путин■
провел оперативное совеща-
ние с постоянными членами 
совета безопасности. В нем 
участвовали спикер гД, Пред-
седатель■Парламентского■
Собрания■Союза■Беларуси■
и России■Вячеслав■Володин,■
зампредседателя■Сов■беза■
Дмитрий■Медведев,■секре-
тарь■Совбеза■Сергей■Шойгу,■
министр■обороны■Андрей■
Белоусов,■ директор■ СВР■
Сергей■Нарышкин и другие. 

Докладывал директор■ФСБ■
Александр■Бортников.

- на повестке очень важный 
вопрос, касающийся отдель-
ных аспектов борьбы с тер-
роризмом, - сказал Владимир 
путин. 

ранее президент встретил-
ся с руководителями силовых 
ведомств - обсудил ситуацию 
после нападения Всу. с до-
кладом выступил глава■Ген-
штаба■ВС■РФ■Валерий■Ге-
расимов. с правительством 
и главами регионов говорили, 
как действовать в условиях 
Чс и кто (об этом читайте 
на стр. 2).

ВАЖНЫЙ ВОПРОСборЬба с терроризмом

Вячеслав ВОЛОДИН:

ДОЛЖНЫ ОКРУЖИТЬ ЗаБОТОЙ 
ТЕХ, КТО ЗаЩИЩаЕТ СТРаНУ

НЕВЫУЧЕННЫЕ УРОКИ ИСТОРИИ

неШтатнЫЙ яДернЫЙ уДар?

Члены Совета Безопасности немедленно 
приступили к выполнению поручений главы РФ.


